

Participación Ciudadana: La Peña el Soto organiza este domingo, día 19, una recogida de alimentos para Cáritas

Fecha de publicación: 17/10/2014 0:00

Descripción:

Este domingo, día 19 de octubre, la Peña El Soto, con la colaboración del Ayuntamiento de Mostoles, la Federación de Peñas, Fruterías el Gnomo, La Tasquita, Fotografía Conan, Gráficas Arroyo y Mandhala, organizan una jornada de recogida de alimentos para Cáritas El Soto.

Por cada kilo de alimento entregado los asistentes podrán elegir entre degustar un perrito caliente, y, los más pequeños disfrutar de castillos hinchables, pinta caras y muchos más juegos. "En total repartiremos cerca de 2.000 perritos calientes", ha explicado Alejandro González, Presidente de la Peña El Soto. "Con todas estas actividades queremos que vengan familias y disfruten de la jornada a la vez que colaboramos con Cáritas", ha añadido.

Los alimentos que más se necesitan son: leche, azúcar, harina, conservas, tomate frito, cola cao, galletas y aceite. "La leche es muy necesaria a pesar de que caduque", ha insistido Alex. "También contamos con la colaboración del AMPA Pío Baroja y del AMPA Juan de Ocaña, se ha involucrado mucha gente", ha añadido.

Además, durante la jornada actuará la Escuela de Baile Paula García y Amaya, una joven del barrio que estudia canto.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- [facebook.com/ayuntamientomostoles](https://www.facebook.com/ayuntamientomostoles)
- [youtube.com/user/ayuntamientomostoles](https://www.youtube.com/user/ayuntamientomostoles)